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Governo garante recursos para pavimentação em Doutor Ulysses
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A governadora Cida Borghetti confirmou a liberação de recursos para a pavimentação de vias
urbanas em Doutor Ulysses. Ela cumpriu agenda no município neste domingo (24) e anunciou R$ 3
milhões para melhorias na Avenida São João Batista (trecho urbano da PR-092), que receberá
revestimento em paver, e mais R$ 500 mil para ruas do bairro Cerrado.

A governadora Cida Borghetti confirmou a liberação de recursos para a pavimentação de vias
urbanas em Doutor Ulysses. Ela cumpriu agenda no município neste domingo (24) e anunciou R$ 3
milhões para melhorias na Avenida São João Batista (trecho urbano da PR-092), que receberá
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 "Desde o dia em que eu assumi tenho priorizado ações em todas as cidades, mas com um foco
especial, as cidades que mais necessitam da infraestrutura e logística, como é o caso de Doutor
Ulysses", destacou a governadora. Ela também confirmou melhorias na PR-092, no trecho entre
Santo Antônio da Platina e Cerro Azul. "É um grande avanço para o desenvolvimento desta cidade e
da região", disse Cida, que també cumpriu agendas em Cerro Azul e Adrianópolis.
 
 Para o secretário estadual da Infraestrutura e Logística, Abelardo Lupion, as obras autorizadas
farão a diferença no desenvolvimento de Doutor Ulysses. Segundo ele, a cidade está recebendo o
maior investimento já feito pelo Estado, ressaltado os R$ 3 milhões para a rua principal da cidade.
"A licitação está pronta e a empresa vai receber ordem de serviço dentro de 15 a 20 dias", afirmou.
"O governo fez o dever de casa, tem recurso em caixa, e graças a isso nós podemos fazer as
obras".
 
 O prefeito Moiseis Branco da Silva disse que a cidade tem recebido muita atenção do Estado nos
últimos meses, salientando as obras do aterro sanitário, um projeto de 2005 que agora está sendo
retomado com a liberação de R$ 1 milhão, além de veículos para atendimento de saúde. "Hoje nós
estamos conseguindo muitas coisas boas para o nosso município", afirmou, ao comemorar os
recursos para obras de pavimentação. 
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